

## Les vœux au centre hospitalier d'Auch



Les vœux au centre hospitalier d'Auch

Mme Sylvie Lacarriere, directrice du centre hospitalier d'Auch accueillait Christian Laprèbende maire d'Auch président du Conseil de surveillance, Didier-Pier Florentin, le directeur de l'ARS 32, Docteur Willy Vaillant président de la Commission Médicale d'Établissement et tous les collaborateurs de l'établissement pour les traditionnels vœux couplés avec la non moins traditionnelle galette des rois.

Mais avant de chasser la fève, la directrice a fait le bilan de l'année écoulée. Elle aborde en premier le projet de construction de l'hôpital estimé à plus de 150 millions d'euros confirmés lors de la toute récente venue de François Braun le ministre de la santé et de la prévention.

### Mais t'es où, mais t'es pas là (suite)

Pas de surprise pour l'emplacement, il faudra attendre, en revanche elle a explicité le phasage du projet décliné en 5 étapes :

**La 1ère étape** : élaboration du projet médico-soignant avec une dimension territoriale et son schéma directeur immobilier (SDI), finalisation du projet médico-soignant fin mars 2023, finalisation du SDI. **2ème étape** : élaboration du préprogramme, juin 2023 à juin 2024. **3ème étape** : élaboration du programme des opérations, juin 2024 à mai 2025. **4ème étape** : conception mai 2025 à fin 2027. **5ème étape** : réalisation fin 2027 à fin 2030. Le déménagement dans les nouveaux locaux doit être effectif fin 2030.

L'implantation du nouvel établissement n'a pas encore été acté. Il le sera après analyse du besoin surfacique et analyse des terrains proposés. Pour cela, nous publierons très prochainement un appel à manifestation d'intérêt afin de décrire les contraintes liées à l'implantation d'un hôpital

### Bilan 2022



Pour le bilan 2022 elle notera, en termes d'équipements et travaux : L'installation du scanner hospitalier, l'installation de l'activité de mammographie en juillet 2022, les travaux de rénovation du service de réanimation, l'achat d'équipements d'assistance respiratoire, d'équipements d'imagerie pour la filière cardiaque, la sécurisation de la prise en charge de patients obèses, des équipements de perfusion, l'acquisition d'un logiciel de planning des médecins et la réalisation de travaux aux urgences...

A noter bien sur la signature d'une charte d'engagement au maintien de l'offre de soins entre le Centre Hospitalier d'Auch en Gascogne, la clinique de Gascogne et le Pôle de Santé SMR La Reviscolada, dans le cadre de fermeture prochaine de la clinique de Gascogne.

### Projet 2023

Dans le cadre du projet de reconstruction du nouvel hôpital, il est prévu de : - finaliser le projet médico-soignant et définir le capacitaire des unités médicales. Des échanges avec le CHU de Toulouse sont prévus afin de définir des partenariats spécifiques pour les filières de cardiologie, de pédiatrie et de neurologie. - Définir le schéma directeur immobilier. - Débuter le préprogramme.

### **Christian Laprèbende maire d'Auch**

Après avoir fait part du plaisir de se retrouver , le maire d'Auch remerciait chaleureusement l'ensemble du personnel pour le travail accompli dans des conditions difficiles.

" C'est peu dire que ces 3 dernières années ont été éprouvantes pour chacun d'entre vous. En l'espace de quelques années, notre système de santé, et en particulier l'hôpital public, a été confronté à une triple épidémie de Covid19, de bronchiolite et de grippe. Mais ne nous trompons pas, la crise que traverse notre système de santé est une réalité bien plus ancienne que le Covid-19.

...Si nous sommes parvenus à tenir jusque-là et notamment en pleine épidémie, c'est grâce à votre engagement exceptionnel de soignants, d'agents du service public de la santé, et de l'ensemble des personnels médicaux. Vous vous êtes investis sans compter pour contenir, freiner, répondre aux situations les plus urgentes.



A cet égard, je pense que les combats que nous ensemble depuis des années pour améliorer les conditions d'accueil des patients et de travail des personnels, pour remplacer des équipements vieillissants n'ont pas été vains. Ils ont permis, d'une part, d'attirer l'attention des pouvoirs publics et du grand public sur la situation préoccupante de notre établissement et d'obtenir, d'autre part, de haute lutte, par la mobilisation de l'ensemble de la communauté hospitalière, des équipements biomédicaux comme l'IRM, le scanner et le mammographe, indispensables à l'amélioration du parcours de soin des patients.

Il évoquera ensuite bien sûr le nouvel hôpital et la signature de l'accord signé entre l'hôpital d'Auch, la polyclinique de Gascogne et la Reviscolada pour maintenir l'offre de soins le plus large possible dans notre département qui est une bonne nouvelle pour les Gersois.



Docteur Willy Vaillant président de la Commission Médicale d'Établissement clôturera les interventions en constatant les gros progrès de l'établissement depuis la dizaine d'années à son arrivée, tout en restant persuadé que l'avenir sera encore meilleur .



1.jpg



P1610716.jpg



P1610720.jpg



P1610726.jpg



P1610759.jpg



P1610761.jpg



P1610822.jpg



P1610828.jpg